
質問者 質問事項

吉住貞夫  1、町内買物券事業の年内実施の考えについて

坂村勇治
 1、生成ＡＩを学校現場に利活用
 2、血液検査で病気診断

大城戸廣澄
 1、木葉小学校の教室の確保について
 2、山口のザウルス跡地の事業所について

狩野勝次  1、令和５年度大雨災害等について

前田大樹
 1、子育て世代への支援について
 2、移住定住支援について
 3、町民アンケートについて

林　和廣  1.「ワーケーション」休暇制度の導入について

功刀圭一
 1.　ホームページについて
 2.　ふれあいの丘交流センターの集客について

坂本和也
 1.　相続登記義務化について
 2.　子育て支援について


